



# LIGA MUNICIPAL — DOMINICANA —

Boletín Institucional enero 2025

Santo Domingo, D. N.

Amplía estas informaciones en nuestra página Web: <https://lmd.gob.do/noticias/>

## Víctor D´Aza asume nuevo periodo en la Liga Municipal Dominicana



El presidente de la Liga Municipal Dominicana (LMD), Víctor D´Aza, fue juramentado este martes para el segundo periodo 2025-2029, al frente del organismo asesor de los gobiernos locales, comprometiéndose a seguir construyendo una gestión dedicada a impulsar el desarrollo integral de los territorios y el fortalecimiento institucional de la municipalidad dominicana.

En sus palabras centrales, el presidente de la LMD visibilizó el apoyo a la calidad de los servicios municipales, la transparencia en la gestión municipal, y la formación del recurso humano municipal como las ejecutorias fundamentales de su primera gestión 2021-2025.

D´Aza afirmó que este segundo periodo en la dirección de la Liga Municipal Dominicana es la base para impulsar “la era de las reformas municipales”, tal y como ha destacado el presidente Luis Abinader, quien ha ofrecido desde su primera gestión, apoyo significativo a todos los territorios, así como los avances y ejecutorias alcanzados en los distintos aspectos de la municipalidad.

**TOMA DE POSESIÓN  
2025 - 2029**

Presidente de la  
Liga Municipal Dominicana

**VÍCTOR D' AZA TINEO**

*Impulsando el poder local  
para el bienestar de la gente*



**Búscanos en las redes  
sociales**



ligamunicipalrd

LigaMunicipalRD

[www.lmd.gob.do](http://www.lmd.gob.do)

[comunicacion.ligamunicipal@gmail.com](mailto:comunicacion.ligamunicipal@gmail.com)

## LMD realiza sesión ordinaria de su Comité Ejecutivo

La Liga Municipal Dominicana realizó la sesión ordinaria su Comité Ejecutivo, con el objetivo de evaluar y fortalecer las acciones enmarcadas en la visión de transformación municipal de la LMD, promoviendo gobiernos locales más eficientes, modernos y cercanos a la gente.

Durante esta sesión, se presentó y aprobó la estrategia institucional que guiará las prioridades y proyectos de la Liga Municipal Dominicana para los próximos cuatro años, de cara a la toma de posesión de Víctor D'Aza, en su segundo mandato, como presidente de la LMD para el período 2025-2029.

Este plan tiene como objetivo consolidar los avances alcanzados para fortalecer e impulsar el poder local, promoviendo una gestión que contribuya al bienestar de la gente, respondiendo a las necesidades de las comunidades y garantizando un municipalismo más cercano, transparente y eficaz.



## Presidente de la LMD inaugura obras en Villa González



El presidente de la Liga Municipal Dominicana, Víctor D'Aza, encabezó el acto de inauguración de la construcción de 4 kilómetros de asfaltado en los sectores Julissa Y Guillen, del municipio de Villa González, provincia Santiago, con una inversión superior a los 51 millones. Además, se inauguró la ampliación del Cementerio Municipal El Fermín, una obra clave para mejorar los servicios funerarios en la zona.

En el evento, el presidente estuvo acompañado por el alcalde de Villa González, César Álvarez; la diputada por la provincia Santiago, Dharuelly D'Aza; regidores del municipio, líderes comunitarios, y otras autoridades locales, quienes destacaron la importancia de estas iniciativas para el desarrollo y bienestar de las comunidades beneficiadas.

## Liga Municipal y Supérate desarrollan Master Class «Transformando Municipios con Juventud» en conmemoración del Día Nacional de la Juventud

En el marco de la celebración del Día Nacional de la Juventud, la Liga Municipal Dominicana (LMD) en colaboración con el programa Supérate, llevó a cabo la Master Class titulada «Transformando Municipios con Juventud», un evento dirigido a jóvenes de todo el país con el objetivo de empoderarlos para ser agentes de cambio en sus comunidades.

El evento tuvo como expositores a Víctor D Aza, presidente de la LMD; Gloria Reyes, directora general de Supérate; Francini López, directora del departamento de Juventud de la LMD; y Beykel Custodio, encargado de Presupuesto Participativo de la LMD. Cada uno aportó su visión y experiencia sobre cómo la juventud puede jugar un papel clave en la transformación y desarrollo de los municipios del país.



## Destacan importancia de la transparencia en la gestión pública

La Liga Municipal Dominicana participó en la presentación del nuevo Dashboard de información presupuestaria de los gobiernos locales de la Dirección General de Presupuesto (DIGEPRES), una herramienta innovadora diseñada para facilitar el acceso público a datos clave sobre la ejecución presupuestaria municipal.

El presidente de la Liga Municipal Dominicana, Víctor D'Aza, tuvo a su cargo la conferencia principal que aperturó esta presentación, en la que destacó las acciones implementadas desde la LMD para fortalecer la transparencia y promover una rendición de cuentas efectiva en los gobiernos locales. En su intervención, enfatizó que la transparencia es el pilar fundamental de la gestión pública y que los gobiernos locales, como parte integral del Estado, han asumido un rol activo y comprometido con este principio.



Este espacio de diálogo y aprendizaje estuvo encabezado por José Rijo Presbot, director general de Presupuesto; Milagros Ortiz Bosch, directora general de Ética e Integridad Gubernamental; Félix Santana, contralor general de la República; Carolina Mejía, alcaldesa del Distrito Nacional. Además, contó con la participación de alcaldes, representantes de asociaciones municipalistas y diversos actores comprometidos con la mejora de la gestión pública y el fortalecimiento institucional a nivel local.

## Promueven relaciones familiares sanas

La Liga Municipal Dominicana en conjunto con la Dirección de Prevención de Género de la Policía Nacional, impartió el taller “Buen Trato y Familias Saludables”, dirigido a colaboradores municipales de la región Cibao Central, con el propósito de sensibilizar sobre la promoción de relaciones familiares positivas y la prevención de la violencia intrafamiliar.

En la jornada participaron representantes de las alcaldías de San José de las Matas, Navarrete, Tamboril, Laguna Salada, Mao, Puerto Plata, Altamira, Los Hidalgos, Puñal, Licey al Medio, Salcedo, San Francisco de Macorís, Canca la Piedra y Santiago Oeste, demostrando su compromiso con la construcción de comunidades más seguras y armoniosas.

El taller fue coordinado a través del Departamento de Género e Inclusión Social, de la LMD, dirigido por Sandra Ángeles.



## La Liga Municipal inicia su gestión con una Misa de Acción de Gracias



La Liga Municipal Dominicana (LMD) dio inicio a su nueva gestión con una emotiva Misa de Acción de Gracias, celebrada en el salón de actos de la institución.

Este acto litúrgico, que marcó el comienzo de un nuevo período de trabajo y compromiso con la comunidad, fue oficiado por el reverendo cura, José Ramón Arias además de los sacerdotes, Wilfredo Alegría y Alejandro Cabrera.

Durante la ceremonia, el padre Arias resaltó la importancia de la unidad, la responsabilidad y el servicio hacia los ciudadanos como pilares fundamentales de la labor de la Liga Municipal. Invitó a los presentes a poner en manos de Dios las decisiones y acciones que tomarán en esta nueva etapa, para que siempre estén guiadas por el bienestar de la comunidad.

En tal sentido, el presidente de la LMD, Víctor D'Aza reafirmó su compromiso con el desarrollo y progreso de la comunidad y agradeció a los colaboradores por su apoyo durante su gestión. Dijo que, con la celebración de esta misa, la Liga Municipal busca fortalecer los lazos con la comunidad y comenzar su gestión bajo la bendición y orientación divina.